

El barrio de Los Pinos volverá a recrear su belén viviente

El Nacimiento se viene representando desde el año 93 en esta urbanización

RAÚL HABA VILLANUEVA DE LA SERENA

El barrio de los Pinos volverá a recrear el próximo domingo, día 16, su Belén Viviente. Se representará un auto de Navidad interpretado por los niños de esta urbanización de Villanueva de la Serena. Además, entre las diferentes escenas, actuará el Coro de la Asociación de Vecinos del Barrio de los Pinos.

El Nacimiento se podrá visitar a partir de las cinco de la tarde en el Parque de la Urbanización. La asociación vecinal que preside Margarita Gallego viene organizando este Belén desde el año 1993.

«Con esta actividad se pretende favorecer la convivencia entre los vecinos del barrio y de todo el pueblo, promover la participación de los niños en estas fiestas mediante actividades artísticas, crear entre los vecinos una conciencia de grupo y despertar sentimientos y valores positivos mediante la celebración de la

Navidad», señala Margarita Gallego, presidenta de la asociación de vecinos. El Nacimiento estará estructurado de tal forma que habrá una introducción con recitación de antífonas mayores. La Anunciación contendrá una representación en diálogos según el texto de 'Cantigas al nacimiento del Señor'.

Visitación

'La Visitación a Santa Isabel' será otra de las escenas en la que intervendrán cuatro personajes interpretando un texto de Antonia Fernández, vecina del barrio.



HOY

Barrio de Los Pinos, de Villanueva de la Serena.

Con textos de Carmen Conde se representará la llegada de María y José a la posada y la propia escena del Nacimiento de Jesús.

El Belén Viviente del Barrio de los Pinos también tendrá otras escenas como la Anunciación a los Pastores, la adoración de los niños

a Jesús, la llegada de los Reyes Magos o la huida a Egipto.

Actuará el Coro

Entre una escena y la siguiente intervendrá el Coro de los Pinos cantando villancicos, algunos de ellos extraídos del folklore extremeño. También cabe destacar que habrá

dos interpretaciones de violín, concretamente el Ave María, de Schubert, y el villancico 'Noche de Paz'.

Gran parte de los vecinos de los Pinos, en mayor o en menor medida, colaboran en la organización de este Belén, en la interpretación, elaboración del vestuario y preparación de los decorados.

El PSOE culpa al equipo de Gobierno de la subida del paro en Villanueva

Los socialistas se basan en los datos estadísticos del Inem en la población

R. H. VILLANUEVA

El grupo socialista de Villanueva de la Serena ha culpado al equipo de gobierno de esta localidad de la subida del paro por segundo año consecutivo en la población villanovense.

Según datos del Instituto Nacional de Empleo dados a conocer por el PSOE, mientras el desempleo disminuyó durante el pasado año en Extremadura, concretamente en un 0,65 por ciento, aumentó el paro registrado en la oficina local del Inem en un 0,50 por ciento. Hasta ahora, y en lo que va de año 2001, el paro registrado en la oficina del Inem de

Villanueva de la Serena ha vuelto a incrementarse respecto del año anterior, según datos oficiales recogidos en el documento técnico del Plan de Choque, y que destaca el propio PSOE.

Deficiente gestión

A juicio de los concejales del grupo municipal socialista de Villanueva, «un factor explicativo de la poca creación de puestos de trabajo en Villanueva es la deficiente gestión general del equipo de gobierno, incapaz de poner los presupuestos del Ayuntamiento al servicio del relanzamiento económico local».

Corte de luz, el domingo, en Villanueva

La compañía eléctrica Iberdrola ha informado que el próximo domingo se producirá un corte de fluido eléctrico entre las ocho de la mañana y las doce del mediodía en las calles Díaz Ambrona, Alcalde Miguel Romero, Carlos Santamaría, Corazón de Jesús, Quintana, La Haba, Traviesa, Encomienda, Magacela, Triana, José Gallardo, Castellar y adyacentes. De ocho de la mañana a dos del mediodía, también se cortará el suministro en las calles Pocillo, Santiago, Cruz del Río, Buenavista, San Miguel, López de Ayala, Manzanedo, La Estrella, Luján, Huerto, Pósito y adyacentes. El corte estará motivado por trabajos de ampliación y mantenimiento de instalaciones eléctricas.

Actuación de los coros y danzas locales

Mañana sábado, a las 20,00 horas, en el Teatro Las Vegas, tendrá lugar la actuación de los grupos de coros y danzas de la Asociación de Amigos de la Coral y el Folklore Villanovense y la Escuela Municipal de Bailes Regionales.

Cine infantil en la Casa de la Cultura

'La tostadora valiente II' es el título de la película infantil que se proyectará mañana, sábado, a partir de las 17,30 horas, en la Casa de la Cultura. Próximamente se proyectará 'La fiesta de Pluto' y 'Pedro y el lobo', dentro de este ciclo infantil de la Concejalía de Cultura.

Nº 140 Semana del 15 al 21 de diciembre de 2001

mh
MUJER de HOY
www.mhmujer.com

primera plana
Tradición navideña
Así era ayer y así ha cambiado hoy

te interesa
Salud La risa, una terapia eficaz

Psicología ¿Qué es el paternalismo?

especial navidad
Celebra las fiestas Moda en familia, recetas fáciles, adornos entrañables

gente en viaje
Un regalo de ensueño
Te invitamos al baile de Blancanieves!

ESTE SÁBADO, CON NUESTRO PERIÓDICO **HOY**
DIARIO DE EXTREMADURA